
 

 
CÂMARA DOS DEPUTADOS 

 

COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES 

REQUERIMENTO Nº                           , DE 2015. 

(Do Sr. ADAIL CARNEIRO) 

Requer realização de Audiência 
Pública para discutir a situação atual da 
obra de ampliação do Aeroporto Pinto 
Martins em Fortaleza/CE. 

                      Senhor Presidente: 

 
                Requeiro, com fundamento no art. 255 e no art. 256, caput, do 
Regimento Interno da Câmara dos Deputados, Audiência Pública para discutir 
a situação atual da obra de ampliação do Aeroporto Pinto Martins em 
Fortaleza/CE; 
 
Na oportunidade, solicito que seja convidado, em data a ser posteriormente 

agendada, os senhores: 

  
  

a) Representante da Infraero; 
b) Ministro-Chefe da Secretaria de Aviação Civil – Sr. Eliseu Padilha; 

 
 

 
 

JUSTIFICAÇÃO 
 
              

                   O Aeroporto Pinto Martins em Fortaleza possui importância 

estratégica para a aviação nacional e internacional em função da sua 

localização de proximidade geográfica com o continente africano e europeu. 

Lamentavelmente, as obras de sua ampliação foram paralisadas e até o 

momento não foram retomadas. 
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Sala da Comissão, em         de abril de 2015. 
 
 
 
 
 
 

DEPUTADO ADAIL CARNEIRO 
(PHS/CE) 

 

 
 

 


